

 Fecha:
 12/07/2025
 Audiencia:
 30.000

 Vpe:
 \$1.054.847
 Tirada:
 10.000

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.766.230
 Ocupación:
 28,01%



ACTUALIDAD

Sección:

Frecuencia: DIARIO

Pág: 3

Titular de Obras Públicas visitó la zona y abordó avances del Plan de Fortalecimiento

Ministra López confirmó para agosto la marcha blanca del puente Industrial

En su breve paso, invitada por la CchC, también ahondó en el retraso de la construcción de hospitales y las postergaciones a las licitaciones de obras como la ruta Pie de Monte.

Un breve pero significativo paso por la zona fue el que tuvo este viernes la ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien abordó el estado algunos de los proyectos emblemáticos que lleva la cartera, que tiene una ejecución presupuestaria del 52% en el Biobio.

En el marco de la XXXVIII Convención de Obras de Infraestructura Pública, organizada por la Cámara Chilena de la Construcción en Sur Activo, la secretaria de Estado partió ahondando en la situación de la red hospitalaria con sus obras paralizadas en Coronel, Lota, Nacimiento y Santa Bárbara debido al arbitraje que se lleva adelante con la empresa OHLA.

ra debido al arbitraje que se lleva adelante con la empresa OHLA. "Ese contrato está vigente, pero hemos solicitado a la comisión de arbitraje la declaración de incumplimiento grave, en virtud de que los avances están muy retrasados respecto a lo contemplado. Estamos en ese proceso, debemos esperar el dictamen de la comisión y las acciones de la sociedad concesionaria respecto a las obras", indicó, para luego señalar que "los

En su paso por la zona se reunió con representantes del Plan de Fortalecimiento Industrial para analizar avance de proyectos.



Una caraada agenda sostuvo la ministra de Obras Públicas, Jéssica López este viernes en Concepción.

contratos se terminan según indica la regulación, con el dictamen de la comisión arbitral a la que se recurre cuando hay discrepancias, reclamos o cosas establecidas en los contratos".

"Esperábamos que se resolviera en pocos meses, pero la empresa presentó un requerimiento de consideración, que se está evaluando en la comisión", añadió. López también ahondó en la

López también ahondó en la postergación de apertura de ofertas de la licitación de la ruta Pie de Monte –adelantada por este medio en junio – y planteó que "esa es una ruta que si miramos el largo plazo se va a hacer. Es necesaria, así como los puentes que se están llevando a cabo, como fortalecer la Costanera Mar, la ruta de la Madera, o la ruta 160, debido a la situación vial que afrontamos, con la circulación de camiones por los puertos".

nes por los puertos". "Es una ruta nueva, que hemos considerado desarrollar, y que está en proceso de licitación. Pese a que algunos están quisquillosos, meses más, meses menos la vamos a adjudicar", aseguró. La ministra de Obras Públicas

La ministra de Obras Públicas también dedicó minutos para hablar del estado de avance de las obras del puente Industrial –que superan el 93%– y le puso fecha al inicio de la marcha blanca: "El puente que estamos haciendo debería tener la entrega este año, y la marcha blanca a fines de agosto, inicios de septiembre, lo que es una gran noticia".